

¡CAMBIELO!

Este ha visto ya... demasiado



Roca

SAVISA

Saneamiento y Vidrio

Teléf. 211010 - CUENCA

ganando aquí, en estas tierras de Cuenca y Guadalajara, como por todos los campos de España, las cruzadas del pan y la justicia."

El 18 de julio, Pedro Soriano García, alumno del Taller Escuela Sindical "San José", recibió el premio nacional fin de grado al alumno más completo. Era natural de Fuentelespino de Moya y recogió el galardón de manos de Franco en el acostumbrado acto de esta fecha en El Pardo.

El 17 de diciembre, Franco recibió, en audiencia ordinaria, al gobernador civil, Eladio Perlado.

1960. Nueva visita

Volvio Eladio Perlado a El Pardo el 5 de octubre de este año. En este caso, "Ofensiva" fue algo más explícito: "Nuestra primera autoridad provincial ha tenido ocasión, una vez más, de informar al Caudillo del vasto plan de obras que Cuenca y sus pueblos llevan a cabo desde breves años a esta parte, y en el que se han invertido hasta la fecha más de mil millones de pesetas (...) Recogemos en esta información la satisfacción indudable de todos los conqueses, que se saben dignísimamente representados en deseos, aspiraciones y éxitos logrados, ante Franco, por su gobernador civil y jefe provincial del Movimiento".

1961. Adhesión al diputado

Ya era gobernador civil Eugenio López y

López. El 28 de abril se reunió, bajo su presidencia, el Consejo provincial del Movimiento que, entre otras cosas, estimó:

"Con motivo de cumplirse el próximo día 4 de mayo el XXV aniversario de la elección para diputado a Cortes por la provincia de Cuenca del entonces general don Francisco Franco Bahamonde, el Consejo tomó el acuerdo unánime de elevar al Caudillo de España la patriótica y respetuosa adhesión de toda la provincia y manifestó el propósito de rendirle próximamente un estusiasta homenaje."

Franco no fue jamás diputado a Cortes por la provincia de Cuenca, aunque presentó su candidatura (ver páginas 9 y siguientes). No obstante, el 15 de ese mes, el Jefe del Estado agradeció, en un telegrama, la adhesión prestada en el aniversario de su elección.

1962. Hijo adoptivo de la provincia

La Diputación presidida por Guillermo Ruipérez otorgó a Franco la medalla de oro de Cuenca y el nombramiento de hijo adoptivo de la provincia El 7 de marzo, la Corporación en pleno, con el gobernador civil y el presidente corporativo y acompañada del ministro de la Gobernación, Camilo Alonso Vega, entró en El Pardo para proceder a entregar ambas distinciones; hubo palabras previas de Guillermo Ruipérez y entrega de la medalla de oro, que figuraba encerrada en un estuche de madera sobre el que se había colocado una de las representativas piedras conquesas. Franco afirmó que "aceptaba real-



NOTARIO

- óptico -